

An die

Redaktion der Bremer Nachrichten,

B r e m e n .

Wir bitten Sie hiermit höflichst, unseren Ihnen heute morgen übersandten Artikel über die April-Ausstellung um ein Wort zu korrigieren. Es muss heissen:

"Als Vertreter der Plastik ist diesmal lediglich Kurt Edzard mit mehreren Köpfen und 3 Kleinplastiken erschienen, die in ihrer vornehmen Stilreinheit dem Beschauer einen bleibenden (nicht blühenden) Eindruck machen....usw.

Hochachtungsvoll !

Beide Schreiben vom 5. April 1930

An die

Redaktion der

Weser - Zeitung,

B r e m e n .

Wir bitten Sie hiermit höflichst, unseren Ihnen heute morgen übersandten Artikel über die April-Ausstellung um ein Wort zu korrigieren. Es muss heissen:

"Als Vertreter der Plastik ist diesmal lediglich Kurt Edzard mit mehreren Köpfen und 3 Kleinplastiken erschienen, die in ihrer vornehmen Stilreinheit dem Beschauer einen bleibenden (Nicht blühenden) Eindruck machenusw.